

Martes, 6 de febrero de 2007

- Portada
- Burgos
- Provincia
- Briviesca
- Merindades
- Miranda
- Ribera
- Castilla y León
- España
- Mundo
- Economía
- Deportes
- Vivir
- Cultura
- Sociedad
- Necrológica
- Tecnología

Merindades

MERINDADES

Herrera admite que el agua de Arija daría «solución definitiva» al abastecimiento

En la próxima legislatura. El proyecto presentado por los alcaldes de Medina y Villarcayo para abastecer estas poblaciones y parte de la comarca podría ser uno de los más importantes de la próxima legislatura en Las Merindades.

ANA CASTELLANOS / ARIJA

En su sexta visita oficial a Las Merindades en lo que va de legislatura, el presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, aprovechó ayer para hacer balance de las inversiones de la Administración regional en la comarca durante los últimos cuatro años y destacar que alcanzarán las cotas más elevadas de toda su historia, con un total de 140 millones de euros. Herrera Campo inauguró cuatro de estas infraestructuras valoradas en siete millones, pero también miró al futuro y señaló que el macroproyecto comarcal que pretende captar el agua del embalse del Ebro para suministrar a Medina de Pomar, Villarcayo y otros municipios «es un proyecto que merece la pena abordar».



Añadió que precisa «del apoyo de las grandes administraciones y fundamentalmente de la Administración General del Estado, así como de colaboración entre el conjunto de las poblaciones de Las Merindades».

Herrera, que dijo estas palabras en la localidad de Arija, a orillas del embalse, manifestó que «en fase previa de estudio sabemos cuales van a ser las necesidades de futuro y también que ésta sería una solución definitiva» para el abastecimiento de agua, pero insistió en que la Junta «debería pilotarlo» con el respaldo del Estado y «si no me he podido comprometer antes en este sentido, es porque no está definitivamente en mi mano en este momento», en referencia a la financiación.

El presidente regional, quien no avanzó si ha habido algún contacto con Madrid para abordar este gran proyecto demandado por los principales alcaldes de la comarca del Partido Popular, recordó, no obstante, el importante esfuerzo inversor de la Junta de Castilla y León en materia de Medio Ambiente durante esta legislatura en Las Merindades. Ha ascendido a más de 21 millones de euros, con los que se han finalizado diez infraestructuras destinadas al ciclo del agua, tanto de abastecimiento como de depuración, y a la recogida y tratamiento de residuos. Nuevos abastecimientos, como el que ayer inauguró en Espinosa de los Monteros dan fe del «compromiso de la Junta de Castilla y León con esta parte magnífica de la comunidad», como reseñó Herrera.

En este caso, la inversión en la nueva captación en el arroyo de Maílo a 2,8 kilómetros del nuevo depósito y la nueva planta potabilizadora, ha subido 1,3 millones de euros, pero hace solo tres meses, el presidente regional inauguraba la depuradora de Medina, que ha costado más de cinco millones. En Espinosa, las nuevas dotaciones permiten asegurar 250 litros de agua por habitante y día para una población de hasta 7.000 habitantes que tiene en cuenta la afluencia de miles de visitantes durante el verano y otras vacaciones. No obstante, la Junta de Castilla y León ya se ha comprometido a seguir apoyando al Ayuntamiento espinosiego para renovar el bombeo y la conducción desde el río Trueba hasta la nueva potabilizadora con el fin de contar con un suministro auxiliar, cuando sea preciso en las épocas de mayor consumo de agua.

Y ya en 2007, Juan Vicente Herrera reiteró su compromiso con el espacio natural de Ojo Guareña. El presidente de la Junta volvió a insistir en que en 2007 se contratarán las obras para dotar con depuración de aguas residuales a todas las poblaciones de este emblemático lugar, algo muy necesario para evitar la entrada de aguas sucias en el complejo kárstico de las cuevas de Ojo Guareña. Asimismo, el Gobierno regional prevé contratar en 2007 la última fase para acabar con los problemas de agua en el Valle de Mena y que beneficiará a las localidades de Montiano, Viergol de Mena y Artieta.

Publicidad

1. Bingo Online - ElBingo.com
 ¡Regístrate y juega con 12 cartones gratis! ¡Diferentes salas y 47 juegos te esperan ya!
 ¡Suerte!
<http://www.elbingo.com/>

Carta del Director



Los expertos de DB te contestan

Participa en la Encuesta



· Cursos
 · Master



Imprime tus fotos

Amistad



Busca en Internet



Blogs

Primera Plana

MÚSICA vídeos

Shakira
 Hips Don't Lie

Ver

LA MAYOR SELECCIÓN DE VÍDEOS GRATIS DE INTERNET

por Antonio Mencía

CIVITAS

por Urbi et Orbi

Dímelo en la calle

por Angélica González

Flamante colegio. También en Espinosa, donde Herrera contó con la presencia del consejero de Educación Francisco Álvarez Guisasola, fue inaugurado el nuevo colegio de Educación Primaria e Infantil Santa Cecilia. En el flamante centro escolar, donde estudian 141 niños, aunque está preparado para un total de 225, le esperaban numerosos vecinos, que aplaudieron con entusiasmo al principal mandatario regional y a la alcaldesa Pilar Martínez. El nuevo colegio, que fue estrenado tras las vacaciones navideñas, ha significado una inversión de algo más de dos millones, pero las dotaciones educativas van a seguir mejorando en la villa.

Servicios

• Pág. Blancas

• Pág. Amarillas

• Alojamientos

• Restaurantes

• Callejero

• Rutas Urbanas

• Rutas Interurbanas

La alcaldesa, quien destacó que este proyecto da respuesta a un antiguo anhelo que buscaba unificar todos los centros educativos en el mismo espacio y que se completará con la nueva guardería municipal ubicada a muy pocos metros, aprovechó para solicitar el arreglo del polideportivo de Los Campos. Construido hace once años, el pabellón que ahora comparten los alumnos del colegio y los del vecino instituto de Enseñanza Secundaria, precisa renovar su cubierta, así como otras mejoras.

Y aunque fueron estrenados a principios de 2006, el presidente regional también inauguró oficialmente dos importantes edificios y servicios en la zona noroeste de la comarca. Se trata del albergue juvenil de Soncillo y de la Casa Consistorial de Arija. En Arija, donde comenzó su visita a Las Merindades a primera hora de la mañana, conoció unas instalaciones de 360 metros cuadrados construidos que en tres plantas ofrecen todo tipo de espacios para el uso ciudadano. Una sala de exposiciones y usos múltiples, la biblioteca municipal y el telecentro, las oficinas municipales, el salón de plenos y una gran planta diáfana componen un bello edificio rehabilitado por la Consejería de Fomento en el marco del programa Arquimilenios II por su importante valor histórico.

La ahora Casa Consistorial fue en su día palacete de verano de dos hermanos arijanos que fueron investidos obispos en el año 1886 y destacaron por sus carreras profesionales y eclesiásticas, Francisco y Manuel Gómez de Salazar y Lucio-Villegas. A ellos se les dedicará un pequeño monumento en el exterior del edificio que pronto va a ser urbanizado con apoyo de la Administración regional.

CANAL-SI
canal sociedad de la información

conversaciones sobre ESPAÑA

A PLENO PULMÓN

Publicidad

ING DIRECT
Un Gran Banco que hace Fiable Banking
Abre la tuya haciendo clic aquí
901 02 03 04
www.ingdirect.es
IBB nº 271/07

Más noticias

GAROÑA

Nuclenor seguirá invirtiendo una media de 16 millones anuales

El director de Santa María de Garoña, José Ramón Torralbo, insistió ayer en que Nuclenor mantendrá sus planes de futuro hasta que el CSN emita su dictamen en el año 2009

Publicidad - El Equipo - Aviso Legal
Teléfono: 947 26 83 75 - Fax: 947 27 72 19

Haga de Diario de Burgos su Página de Inicio

Diario de Burgos. Fundado el Primero de Abril de 1891
Publicación digital controlada por OJD

© Copyright Diario de Burgos. All Rights Reserved

Prohibida toda reproducción a los efectos del Artículo 32, 1, párrafo segundo, LPI